

Dirk Peglow ist Bundesvorsitzender des BDK

11.11.2021

Mit überwältigender Mehrheit hat der BDK einen neuen Bundesvorsitzenden gewählt. Zukünftig wird Dirk Peglow den Bund Deutscher Kriminalbeamter führen.

Die Wahl eines neuen Bundesvorsitzenden war notwendig geworden, da der bisherige Vorsitzende Sebastian Fiedler als Abgeordneter in den Deutschen Bundestag eingezogen war.

Zur Wahl stellte sich Dirk Peglow aus Hessen. Die Delegierten des BDK wählten ihn mit einem Ergebnis von über 97% zum neuen Bundesvorsitzenden.

Dirk Peglow sagte zu seiner Wahl:

"Ich freue mich sehr über die große Zustimmung unserer Delegierten zu meiner Kandidatur und möchte mich für das entgegengebrachte Vertrauen herzlich bedanken. Ich hoffe, dass ich die Erwartungen in den nächsten 5 Jahren, gemeinsam mit dem neu gewählten geschäftsführenden Bundesvorstand, erfüllen kann."

und ergänzt

"Der Bundesdelegiertentag, als oberstes Beschlussorgan des BDK, hat klare Forderungen formuliert, die Grundlage unserer Arbeit sein werden, auf die ich mich sehr freue."

Neben anderen Mitgliedern des geschäftsführenden Bundesvorstandes stehen Peglow fünf gleichberechtigte Stellvertretende Bundesvorsitzende zur Seite.

Gewählt wurden Helmut Adam (LV NRW), Marina Hackenbroch (Verband BKA), Jan Malik (LV Thüringen), Robert Krieger (LV Bayern) und Eike Bone-Winkel (LV Mecklenburg-Vorpommern).